

Chères et Chers Camarades,

Pour cette nouvelle année 2017, qui s'annonce pleine de changements, soyons encore plus combattifs et solidaires.

Pour combattre la propagation des idées du Front National aux antipodes de nos valeurs d'égalité et de fraternité.

Pour continuer à défendre la démocratie et le droit d'être syndiqué, pour continuer à lutter contre la criminalisation de l'action syndicale.

Pour gagner ensemble un réel progrès social comme la réduction du temps de travail afin de permettre de travailler toutes et tous.

Pour revendiquer une politique sociale ambitieuse, la politique du meilleur, défendons cette année encore nos valeurs fondamentales que sont la paix, la liberté et la solidarité.

Je vous souhaite une très bonne année

Philippe MARTINEZ,

Secrétaire général de la CGT